

(Licitación Pública Internacional 234/23).

Subterráneos de Buenos Aires (SBASE) prorrogó la licitación para la compra de nuevos trenes para la línea B.

Se trata de la compra de 174 coches cero kilómetros para renovar por completo la flota de la línea B de subtes, que es la que más pasajeros transporta: tendrá aire acondicionado, será más moderna, cómoda y segura. La nueva fecha de apertura de sobres será el 10 de enero de 2025.

La línea B, la más usada de la red, que transporta 183 mil pasajeros por día y une la estación Leandro N. Alem con Juan Manuel de Rosas, sumará así el 100% de sus coches con aire acondicionado, un salto fundamental para ofrecer un mayor confort a los pasajeros. Además, tendrán cámaras de seguridad, serán más confortables y contarán con tecnología de punta.

Las nuevas formaciones reemplazarán a los coches Mitsubishi que tienen, en promedio, 60 años de antigüedad, y a los CAF 6000 que tienen una antigüedad superior a los 20 años. Al estandarizar el material rodante en la línea mejorará la operatividad, el servicio y agilizará los procesos de mantenimiento.

Además, para complementar la renovación de la flota, se realizarán obras de infraestructura que acompañen el proceso de modernización. Se incrementará la potencia de la catenaria a 1.500 voltios.

Actualmente, la Línea B es la única que opera a 600 voltios. Esto significará la incorporación de tecnología más moderna y producirá un ahorro energético.